

AHV-IV-FAK-ANSTALTEN / *Stellvertreter-Wahl*

## Heinz Ritter und Walter Kaufmann Stellvertreter des Direktors

*Der Verwaltungsrat der AHV-IV-FAK-Anstalten hat in der Sitzung vom 30. April 1997 Heinz Ritter, Schaanwald, und Walter Kaufmann, Mauren, zu Stellvertretern des Direktors gewählt.*

Die Wahl wurde erforderlich, weil der bisherige Stellvertreter, Alwin Bargetze, Ende März in den Ruhestand getreten ist. Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 6. Mai 1997 diese Wahl bestätigt.

Heinz Ritter ist am 1. März 1972 als Revisor der AHV-IV-FAK angestellt worden und hat in dieser Funktion während 15 Jahren Arbeitgeberkontrollen durchgeführt. Von 1980 bis 1989 war er in der Beitragsabteilung Stellvertreter des Abteilungsleiters. Im Jahre 1990 wurde er Leiter der Rentenabteilung und war in dieser Funktion zuständig für die AHV-IV-Renten und die Familienzulagen. Mit dem Inkraft-



*Walter Kaufmann.*

treten der neuen Organisationsstruktur ist Heinz Ritter seit dem 1. April 1997 zuständig für die Abteilung Beiträge und Leistungen.

Walter Kaufmann ist am 1. Juni 1990 als Mitarbeiter des Rechtsdienstes der AHV-IV-FAK-Anstalten angestellt und am 1. Juli 1996 zum Leiter des Rechtsdienstes bestellt worden.

In dieser Funktion ist er verantwortlich für die Rechtsfragen, die sich aus dem Aufgabenbereich der AHV-



*Heinz Ritter.*

IV-FAK-Anstalten ergeben und wirkt mit bei den Aussenbeziehungen der Anstalt, sowohl im bilateralen und multilateralen Bereich, als auch im Rahmen der vom Staat übertragenen Aufgaben.

Verwaltungsrat, Direktor sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren Heinz Ritter und Walter Kaufmann zu dieser Wahl und wünschen ihnen alles Gute und viel Erfolg.